

Martelly no acepta renuncia de su primer ministro

Autor Administrator
Wednesday, 03 de February de 2016
Modificado el Tuesday, 02 de February de 2016

Este martes se conoció que el presidente de Haití, Michel Martelly, no aceptó la renuncia de su primer ministro, Evans Paul, dada a conocer horas atrás, y adelantó que «avanzan» las negociaciones para superar la crisis política que afronta el país, tras la suspensión de las elecciones generales.

Martelly, según publican medios de prensa haitianos, devolvió a Paul la carta de dimisión que le enviara su jefe de Gabinete, en el cargo desde hace 13 meses.

El gobernante, además, destacó el proceso de negociaciones sostenidas por su Gobierno con la misión de la Organización de Estados Americanos (OEA), que se encuentra en Haití desde el domingo pasado en búsqueda de una salida a la situación de crisis que amenaza seriamente la frágil democracia haitiana.

La delegación de la OEA, sin embargo, no ha podido reunirse con los partidos de oposición haitianos, que rechazan su presencia en el país, bajo el alegato de que el organismo regional es corresponsable de la crisis, al avalar el proceso electoral que ellos califican de «fraudulento».

El presidente Martelly destacó, en ese orden, que también participan de las negociaciones el Parlamento haitiano, y llamó a los opositores a integrarse al proceso.

A todo esto, una misión de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac) anunció hoy que concluirá su misión de dos días en el país, tras constatar una «buena disposición» de los líderes haitianos de contribuir con la solución de la crisis.

«Hemos conversado con el propio presidente de la República, Michel Martelly, y también con el presidente del Senado, Jaceleme Privert, y hemos podido constatar que hay una buena disposición de ambos funcionarios para encontrar una solución ante esa situación», dijo la misión en un comunicado.

La misión, integrada por los cancilleres de Venezuela y Ecuador, Delcy Rodríguez y Ricardo Patiño, respectivamente, considera que la disposición de los líderes haitianos «fundamenta el mantenimiento de la estabilidad, la paz, la

democracia y la continuación del proceso electoral que se inició el año pasado.

Mientras, miles de seguidores del candidato oficialista a la Presidencia haitiana, Jovenel Moise, marcharon por varias calles de Puerto Príncipe en reclamo de que se culmine el proceso electoral, cuya segunda ronda fue suspendida indefinidamente por el cuestionado Consejo Electoral Provisional (CEP).

Los manifestantes lanzaban consignas contra la oposición, mientras portaban carteles con el rostro de su líder. La Policía estuvo cerca de la marcha para evitar incidentes.

Haití debió celebrar el 24 de enero pasado la segunda vuelta de las elecciones presidenciales, que fueron aplazadas dos días antes por el Consejo Electoral Provisional (CEP) ante la situación de violencia que vive el país y que ha dejado al menos tres muertos.

A las elecciones estaban convocados el candidato oficialista, Jovenel Moise, y el opositor, Jude Celestin, quien se negó a participar en la segunda ronda electoral por el supuesto fraude cometido en la primera ronda celebrada el pasado 25 de octubre.

La Constitución del país obliga al presidente Martelly a dejar el poder el domingo venidero, pero el jefe de Estado no ha expresado claramente si acatará o no ese mandato.

<http://www.analitica.com/actualidad/actualidad-internacional/martelly-no-acepta-renuncia-de-su-primer-ministro/>